
「電話アンケート調査」、「書面アンケート調査」における質問予定項目

（１）住所（市町村まで）

（２）年代

（３）現在、県が新ホールを整備していることを知っていましたか。

（ ）知っている （ ）知らない

（４）徳島県が策定する「徳島東部都市計画区域マスタープラン」や、徳島市が策定する

「中心市街地活性化基本計画」を知っていましたか。

（ ）知っている （ ）知らない

（５）徳島県の限られた財政状況の中、新ホール整備に加え、スポーツ施設整備の検討を

進めておりますが、財源の使い方についてどのように考えますか。

（ ）新ホール整備に重点を置いて使うべき

（ ）どちらかと言えば、新ホール整備に重点を置いて使うべき

（ ）スポーツ施設整備に重点を置いて使うべき

（ ）どちらかと言えば、スポーツ施設整備に重点を置いて使うべき

（ ）新ホール、スポーツ施設の整備をバランス良く配分し使うべき

（６）新ホールの現計画の工事費について、当初の１９４億円を超え、今後も物価変動に

よりさらに増額になる恐れがありますが、どのように受け止めますか。

（ ）現計画をベースに進めるべき

（ ）できるだけ削減して、他の県民ニーズに応えるべき

（７）工事費増額の恐れもあるため、小ホールを整備しない案も検討しております。また、

県内各市町村がそれぞれ文化ホールを整備する中、現在、徳島市においては、３００

席以上の座席数を有する文化ホールがありません。新ホール整備はどのような形で行

うべきと考えますか。

（ ）小ホールは、他の市町村同様、徳島市が主体となって整備すべき

（ ）大ホール・小ホールともに徳島県が主体となって整備すべき

（８）新ホールとともに検討を進めていた新駅整備についてどう考えますか。

（ ）整備すべき （ ）整備すべきではない

※質問の順番や内容については、現時点での予定であり、アンケート実施時に変更となる

可能性があります。


